

Responsabilidad Social y Empresarial 2018

SEGUIMOS AYUDANDO



En el mes de diciembre, donamos a la Fundación, un extractor de aire y un parlante con micrófono.

El comedor asiste en el almuerzo y en la meriendan a los chicos de la comunidad a través de la Fundación el pobre de Asís. La Fundación El Pobre de Asís trabaja desde el año 1998 por la inclusión de los sectores más vulnerables de nuestra sociedad.

¿Cómo? Generando conciencia y desarrollando acciones que favorezcan la igualdad de oportunidades, tanto en la solución de las necesidades básicas inmediatas (alimentación, salud, vivienda, abrigo, afecto), como en la perspectiva social (capacitación e inserción laboral) y en el desarrollo de las capacidades intelectuales (educación).

La Fundación promueve la organización de redes alternativas de contenido social, creando espacios de contención, capacitación y lugares de trabajo con el objeto de contener, promover y re vincular socialmente a quienes en la actualidad han quedado fuera del sistema.



Responsabilidad Social y Empresarial 2018



Buenos Aires, enero 2019

Asociación Mutual Ceferino Misionero

Tengo el agrado de dirigirme a Ud., al solo efecto agradecer por su intermedio la valiosa cooperación, hecha a nuestra Organización en:

- MOTOR EXTRACTOR PARA LA CAMPANA
- EQUIPO DE KARAOKE

La misma está destinada a nuestra sede en el Centro Comunitario en la Villa 31, la cual nos permite sumar para responder al objetivo que nos pusimos ya hace 20 años, y para ello somos conscientes que necesitamos de la participación de todos.

Nos alegra saber que contamos con la generosidad y el compromiso de ustedes. Los saludamos muy afectuosamente.


Ruben Linero
Presidente


Maria Laura Dittmer
Lic. En Trabajo Social
Mat. N° 4454 / T. 1 Folio 187

Fund. El Pobre de Asís
Centro Comunitario Padre Carlos Mugica
Retiro- -Villa 31